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Excelentíssimo Senhor

ALUISIO BO

MD. Presidente da Câmara /v\unicipa

Rua São Bento,887

SenhorPresidente

ao Requerimento 1082/2021

Com os nossos respeitosos cumprimentos em resposta

presente, encaminhámos a inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal

de autoria do Vereador MARCHESE DA RÁDIO, pelo

da Educação

Colocando-nos à disposição para o que for

necessário, renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

At(viciosa\nente

EDINHO SALVA

refeito.Municípa
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Araraquara, 24 de novembro de 2021

Alan Salva

Chefe de Gabinete

Assunto: Requerimento n' 1082/2021 -- Vereador Marchese da Rádio -- pedido de explicação
do valor gasto com os palestrantes, como Sergio Cortella, que participaram do Ciclo de
Palestra "Diálogo com Paulo Freire" -- processo n' 72772/2021

Senhor Chefe de Gabinete

Em resposta ao Requerimento acima referido, informo que

1- Qual íbi o custo para contratação de cada palestrante, e o valor total para este
Ciclo de Palestras ''Diálogos com Paulo Freire''?

R. Palestrante Prof.' Dr' Mana Clara di Pierro(USP), pró-laboro no valor de
R$550,00(quinhentos e cinquenta reais).

2- O custo das atividades foi financiado por algum programa, tem a vem com o
FUNDEB? Araraquara foi contemplada no rateio dele?

R. Do conjunto dos sete palestrantes convidados para o evento, apenas a palestrante

Prof.' Dr Mana Clara di Pierro(USP) solicitou o recebimento de pró-laboro, os demais, a saber,
Prof. Milton Lahuerta, Prof Dr. Ulisses Ferreira de Araújo, Prof Dr. Mano Sérgio Coilella, Prof

Dr. Rudá Rica, Prof.' DT' Nilma Lho Gonles e Prof. Sérgio Haddad, participaram do evento por
pro band, ou seja, "pelo bem público" ou "em benefício do público", não implicando ejn nenhum
ânus aos cofres públicos.

Cabe destacam que os reíéridos palestrantes acolheram o convite da Secretaria
Mtmicipal da Educação como uma romaria, dada a notabilidade, o reconhecimento e a importância
do homenageado para todos que acreditam e se dedicam à consolidação de uma educação de
qualidade em nosso país, conâlgurando o momento e a participação uma forma de referenciar a
vida e a obra de Paulo Freira devoradas à educação humanizadora. Dentre eles, ressaltamos o Prof.

Dr. Mano Sérgio Cortella
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Esclarecemos que o filósofo e professor Mano Sério Cortella, convidado eln
evidência por ser tratar de um intelectual bastante conhecido por sua constante presença nas mídias
televisivas, assim como, pela sua atuação como consultor, proferindo palestras onde aplica os
conhecimentos filosóficos à vida prática, embora desfrutando de significativa popularidade e,
portanto, embora suas palestras curtem valores consideráveis, declinou do recebimento de
qualquer honorário, em reverência à memória de seu mestre, uma vez que possui uma forte ligação
com o Patrono da Educação Brasileira e deferência a Araraquara. O palestrante conviveu dezoito
anos com o Paulo Freira, tendo sido seu aluno no curso de graduação, seu orientando no curso de

Doutorado, chefe de Gabinete durante a gestão de Paulo Freire quando Secretário Municipal da
Educação da cidade de São Paulo (1989 a 1991) e seu sucessor na pasta em 1991

Saliento que a importância de Paulo Freira também se manifesta na participação do
SESC Araraquara na realização das celebrações ao Centenário. Essa respeitável instituição
também empenhou seus préstimos na solenidade propiciando atividades al'dístico-culturais que
reverenciaram o ilustre homenageado.

Informo ainda, que não a Secretaria Municipal da Educação também não dispendeu
gastos com comunicação ou platafonnas de transmissão dos eventos.

Ademais, esclareço que todas as atividades realizadas dialogaram com temas
urgentes da escola brasileira contemporânea, a saber, a superação da presença precoce de
adolescentes na Educação de Jovens e Adultos, a escola como espaço de vivências democráticas
e aprendizagem da vida pública, a importância do diálogo para o processo de ensino e
aprendizagem, o reconhecimento dos saberes e potencialidades dos alunos para o sucesso em seu
processo de aprendizagem, elemento importante para o engajamento dos alunos na aprendizagem,
legado fieiriano que influenciou a concepção das metodologias ativas, tema em evidência no
debate educacional contellaporâneo

Finalmente, informo que o valor de R$550,00(quinhentos e cinquenta reais) foram
custeados com recursos próprios desta pasta.

Atenciosamente

CI.ALIA MARA DOS SAcrOS

Secretária Municipal da Educação


